

x pr / meol /

"forum" interdit en France ?

Dimanche le 10 octobre 1973 trois étudiantes françaises qui avaient passé leur W.E. à Luxembourg sont repassées par le poste de douane de Frisange pour rentrer à Nancy. Sur le siège avant de leur voiture ils avaient posé les quelques numéros de "forum" qu'ils avaient emporté la veille à l'exposition Tiers Monde de l'AFC au Cercle municipal.

Leur étonnement était grand de voir l'agent des CRS qui dédouble les douaniers français, leur demander de voir la publication juchée sur le siège. Voyant que dans un des numéros il y avait un article de Roger Garaudy il fait descendre les trois jeunes filles de voiture et leur ordonne de le suivre au poste de douane. Ici il note les références de leurs passeports dans un registre.

Cette aventure est d'autant plus remarquable que personnellement j'ai toujours tout pu importer en France, de "Libération" à "rouge", sans aucune difficulté. "forum" exagérerait donc quand même ?

M.

Mme Melle	Mme Melle
Nom: M	Nom: M
.....
Rue:	Rue:
Localité:	Localité:

